

Hamelner Pflasterfest: Innenstadt mit Bands zugepflastert

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 28. August 2014 um 07:13 Uhr

Musik an allen Ecken mit 50 "angesagten" Bands

Zum zweiten Mal startet am morgigen Freitag das Hamelner "Pflasterfest"

Donnerstag 28. August 2014 - Hameln (wbn). Morgen ist es soweit: Vom 29. bis 31. August wird zum zweiten Mal in der Rattenfängerstadt Hameln das „Pflasterfest“ gefeiert.

Die große Freiluftsausa für die gesamte Region dauert drei Tage und zwei Nächte. Damit wird nicht zuletzt der seinerzeit keineswegs unumstrittenen Bepflasterung der Hamelner Innenstadt mit aus China angekarrem Kopfsteinpflaster gedacht.

Fortsetzung von Seite 1

50 "angesagte" Bands - so die Ankündigung der Veranstalter - lassen auf vier Bühnen das Straßenpflaster "bis spät in die Nacht beben": Edo Zanki, die Band Realtime, die Urban Club Band, Cris Cosmo sowie Hannovers Urgestein Kürsche rocken.

Wieder im Programm: Die Dicken Kinder, die nightLIVEband und Planet Emily. Kinderspaß, "Lockruf-Bier" und eine Menge Snackbuden sind Bestandteil der Fest-Mischung.